

なかつか 亮



西側の立面イメージ



南品川4丁目にて発表された特養ホーム（定員はショートステイ含め140名）

特養ホームの増設が 南品川にて実現

（2019年度開設予定）

とってうれしい報告です。切実な住民の願いである特養ホームの増設が、さらに実現しました。

今回の場所は南品川4丁目。開設予定は2019年度です。繰り返しの署名運動と共産党の議会論戦が特養ホーム実現への大きな力になりました。

方針撤回させ5カ所目の増設

「特養ホームは建設しない」と決めた2000年の区方針を撤回させ、その後2011年に八潮特養を実現。さらに杜松や平塚で開設させ、今年の6月には上大崎に開設予定です（申込みは切は今年2月）。今回の南品川は方針変更後、5カ所目の特養増設です。

“声をあげ政治を動かす”市民との共同を広げ、住民の願いが届く区政実現に今年もがんばります。



大井6丁目の方から「特養ができてうれしい。こんどは私の近所に作ってほしい」との電話が共産党の区議控室にありました。力をあわせて、さらに増設させましょう。

市民と野党の共闘で新しい時代をご一緒に 日本共産党

羽田空港の
国際線増便
による

品川を低空飛行する
新飛行ルートは

撤回を



12月18日、7回目の住民デモ（中央奥：なかつか亮、右：白石たみお都議）

2回目の意見書が品川区議会にて 全会派一致で『可決』されました

ひどい騒音や落下物、
大気汚染、墜落のリスク、
資産価値の低下など住環
境を悪化させる羽田空港
へのジェット機新ルート
に反対の声がますます高
まっています。

これは安倍政権が国際
競争力向上には強い経済
が必要だと羽田空港の国
際線を増便させる計画で、
現在の海上ルートを都心・
品川ルートに変更させる
新しい着陸ルートです。

住民犠牲の計画に「反
対する品川区民の会」が
一年余にわたって活動し、
先日は7回のデモ行進
（上写真）が大井町駅周
辺で開催されました。

新たな反対署名もはじ
まり、子育て世代の方か
らは「子どもの事を考え

たら住環境の悪化は深刻
な問題。住宅ローンも残っ
ているし資産価値低下も
心配。経済は大事だが、
住民を犠牲にするのは間
違っている」と話し署名
に協力を頂きました。

反対世論の広がりを背
景に、品川区議会では現
状の計画を進める事に
「危惧を表明」とする意
見書を全会派一致で可決。
政府への2回目となる意
見書提出を行いました。

新飛行ルート撤回へ引
き続き力をあわせましよ
う。
なかつか亮



大井町駅前にて反対署名

次回の『気軽な町の無料法律相談会』のお知らせ

1月27日(金) 午後6時～8時 場所：日本共産党なかつか亮事務所
弁護士と一緒に相談会を行います。生活のこと法律のこと、お気軽にご相談ください。

連絡先 昼：区議控室 **5742-6818** 夜：事務所 **3773-3231**